

Liebe..., Lieber...

Tauben sind ein Zeichen für Frieden und Glück.

Himmlische Boten.

Auch Noah brachten ein Blatt des Ölbaumes als Zeichen neuen Lebens.

Sie sind ein Symbol unserer Wünsche für Euere gemeinsame Zukunft.

Eine bewunderswerte Eigenschaft der Tauben ist ihr Orientierungssinn. Wo immer sie auch losfliegen, finden sie zielsicher ihren Weg zurück in ihren Schlag.

Als wir selbst noch junge Eltern waren, sagte man uns:

„Wenn Euere Kinder klein sind,
schenkt ihnen Euere Liebe und Euere Zeit –
Wenn Euere Kinder groß geworden sind,
schenkt ihnen Flügel.“

Wir wünschen Euch am „hohen Tag Euerer Liebe“ und mit Gottes Gnade, dass Euch nie die Orientierung verloren gehen mag und ihr immer den rechten Weg in Euer Zuhause finden werdet.

Nun lasst die Glücksbringer fliegen in ihren Schlag,
solange es noch hell ist und noch Tag.